



Le Président de la République a dû changer de véhicule pour la revue des troupes.

C'est à coup sûr l'une des images marquantes de la parade au Boulevard du 20 mai, à l'occasion de la 44ème fête l'Unité. L'une des limousines présidentielles est tombée en panne, devant le regard médusé des invités.

Paul Biya est arrivée triomphalement à la place défilé déjà noire de personnalités. Après l'exécution de l'hymne national, le Chef de l'Etat, chef supérieur des armés devait ensuite procéder à la revue des troupes. C'est à ce niveau que le léger incident va se produire.

Après avoir initialement pris place dans une limousine de couleur noire, le Président de la République est obligé de changer de véhicule. C'est finalement avec une autre limousine, de couleur blanche cette fois, que Paul Biya va finalement effectuer la revue des troupes.

Quelques minutes plus tard, la réalisation de la CRTV, la télévision nationale qui retransmet l'évènement en direct, capte une image des éléments de la Garde Présidentielle remorquant à la main, le véhicule, vraisemblablement victime d'un problème technique. Une image qui n'a pas échappé aux nombreux spectateurs postés devant les écrans de télévision. Les réactions pleuvent déjà sur les réseaux sociaux.

© Jean-Marie NKOUSSA | Cameroon-Info.Net
